



“El niño que no juega no es niño,  
pero el hombre que no juega  
perdió para siempre al niño  
que vivía en él y que le hará mucha falta”.

Pablo Neruda



**Instituto  
Electoral**  
y de Participación Ciudadana



30 de abril  
Día del niño



La población infantil en Jalisco es de 2 millones 136 mil personas entre 0 y 14 años, lo que representa el 29 por ciento de la población total en la entidad.

**A partir de 1924, por decreto presidencial, se instituye el 30 de abril como Día del niño en México.**

**¡En Jalisco somos Un millón 51 mil niñas y un millón 85 mil niños!**

En 1954 la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) recomendó que se instituyera en todos los países el Día Universal del Niño.

**Recuerda que tenemos derechos, entre ellos: A la supervivencia, el desarrollo físico y mental.**

